



**Nombre del alumno: Maricruz Elizama
Méndez Pérez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio
Jiménez Ruiz**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Antropología medica I

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de Enero del 2021

Introducción

Es un subcampo de la antropología social o cultural que trata del estudio de los abordajes de los tipos de métodos de aplicación de cada tipo de técnica de se encarga de la medicina tradicional, tanto en lo topos de métodos utilizadas haya han sido experimentado por científicos reconocido, en ello contribuye el trabajo de las enfermeras con los distintos métodos aplicados, en las técnicas de aplicación y con la aportación de los pacientes. Los modelos de formación de los médicos implican en los métodos de aplicar las técnicas para mejorar la calidad de vida de las personas y la aportación de la sociedad.

Objetivo

Aplicar los métodos, las técnicas y los modelos de los médicos en la medicina con relación a la antropología médica. Y que cada una de ellas que es aplicada sea para tener un mejoramiento de las poblaciones de ya sea urbana o rural.

Desarrollo

La antropología médica es un subcampo de la antropología social o cultural. Las relaciones disciplinares entre la antropología, la medicina y la práctica médica pueden documentarse de (que corresponde a las asignaturas comunicante llamadas hoy pre-clínicas), la antropología y la sociología médica aplicada, en el primer caso se trata de resolver los problemas de implantación de la oferta de servicios a un mosaico de grupos étnicos complejo, otro acercamiento epistemológico de singular importancia será, la antropología histórica, vinculada estrechamente a la historia de las mentalidades. Que con ella se puede aplicar la antropología médica que consiste en los estudios de la sociedad en como una población urbana se diferencia de una sociedad rural que en ella se consiste de cada una de las técnicas, métodos que aplicaran dependiendo del lugar en donde se encuentran las personas. Cada tipo de modelo de los médicos o técnicas se aplica a lo que se le corresponde con respecto a que cada una de ellas son un desempeño de los médicos.

El modelo de formación del médico cubano, que lo ha singularizado desde su creación, se ha caracterizado por formar un profesional apasionado, responsable y comprometido, con un desempeño comunitario a tono con los principios de la Medicina Familiar, ya sea que en este profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada, lo cual hace inevitable el enriquecimiento de la sensibilidad social y humana, indispensable para poder estudiar y entender mejor al ser humano en su ambiente natural y sociocultural, así como comprender y resolver los problemas de la salud del individuo, de la familia y la comunidad, ya con un enfoque holístico e integral. La antropología médica busca la manera de satisfacer las demandas humanitarias y científicas del campo de la medicina, la relación de su cultura con la morbilidad, natalidad y mortalidad. De acuerdo con la evolución del ser humano no es un suceso observado sino deducido, con el poco tiempo de observación que llevamos de la naturaleza en comparación con el tiempo que llevamos de la naturaleza en comparación con el tiempo de la existencia de la vida sobre la tierra pero no todos los científicos que estudian el origen de la vida estarían en condiciones en que debe existir una explicación científica para el origen de los seres vivos, aunque existía cierto consenso en algunos extremos concretos, tienen distintos panoramas de ver el origen de la vida, diferentes teorías

preconizadas para implicar el origen de los vivientes es más complejo de lo que hemos referido, la especie humana ha evolucionado de otras especies que no eran humanas, nosotros los seres humanos integramos la clase de mamíferos, los seres humanos formamos parte del grupo de los primates, los seres humanos tenemos características biológicas distintas, han tenido un gran cambio tal como las glándulas de la piel, ovulación críptica, desarrollo lento, inteligencias y habilidad para hablar más desarrolladas, somos los únicos vertebrados que caminan en dos extremidades, las características psicosomáticas de los primates aparecían en los primates societes que ellos fueron estudias en el campo del comportamiento primate, los primates han alcanzado unas relaciones sociales insólitamente complejas, con la ayuda de estudio tras estudio se ha observado en cómo se ha ido evolucionado, en los datos recabados tanto en la naturaleza como en cautividad se refieren a la fisiología, genética, comportamiento, neurología, etcétera, existe un estudio comprobado, los análisis filogenéticos y taxonómicos sirven de plantilla general que nos enseña a ubicar en grado potencial de complejidad. Los seres humanos se caracterizan de los primates en la formación de las mandíbula, como también en otras partes del cuerpo que en eso son muy importantes, para los seres humanos ya se socializan mucho más de lo que los primates lo hacían de acuerdo a lo leído a los documentos.

Desde un punto de vista de la organización social (tamaño, composición, cohesión y estructura genética de una unidad social) pueden distinguirse tres categorías básicas: solitarios, vivir en parejas o especies de vida en grupo en la isla, se presenta una relación entre el cerebro a tamaño corporal menor que en la mayoría de los antropoides, en el desarrollo del estudio del cerebro en los en los últimos años nos permite hacer una coda sobre la sociabilidad de los primates a partir de la relación entre tamaño del cerebro y tamaño del grupo constituido. Los cambios que ha tenido el ser humano se debe a que los científicos han investigado sobre el origen de la vida, en como surgió, como el ser humano se fue evolucionando, tanto en lo físico y en el cerebro. En los seres humanos ya se les facilita hacer ya más cosas, de lo que eran los primates que ahora ya hay una gran diferencia de lo que eran antes.

Se ha encontrado proceso de hominización y lenguaje con el fin de un punto de partida de llevar a cabo el proceso de cambios sustanciales en los ecosistemas que enmarcaban la vida de nuestros antepasados, los primates antepasados iniciaron los cambios biológicos que a atreves de la hominización biológica y la humanización cognitiva y cultural, habrían

de conducir hasta la única especie homínida, los antropólogos(sociales o culturales) tenemos- y reproducimos, el proceso de humanización a momentos parece correr así a un punto de proceso de vinculación, en todo los cambios se han incluido las técnicas que ayudaron a llegar a una hominización, humanización, cultura, incluye el proceso analítico, secuenciaciones novedosas control del aparato fonador, procesos simbólicos, para que en toda especie pueda sobrevivir se requieren de estrategias optimas, estrategias eficientes, estrategias que permitan garantizar el crecimiento de los críos, en la alimentación son especies de omnívoras, en la cultura se lleva un proceso en la que surge de las capacidades y las acciones propias de los grupos sociales .

En la antropología médica existen varios tipos de sistemas los símbolos y de significados que se utiliza dependiendo de las culturas que tienen cada una de las poblaciones rurales o ya sean urbanas que de eso dependen los comportamientos que tienen cada una de ellas. Se representa cada una de ella con sus acciones, atenciones, técnicas, prácticas y con la cultura. En cada una de las acciones que hacen cada uno de los individuos según se considera que están basados en los tipos de cultura que tienen, los hombres se puede basar en el lenguaje, ideologías, creencias, valores morales que también los símbolos están implicados en tener evidencias de la variedad de los factores que utilizan los seres humanos en el ambiente en el que vive o en el que está acostumbrado. En los modelos de los médicos se caracteriza con los aspectos que atribuyen ellos como médicos, por otra parte se aplica la estructura de la medicina alopática que son los siguientes tal como el biologismo, dualista, centrar en lo patológico. También se pueden encontrar en situaciones de un aspecto de la economía, de políticas y sociales.

Conclusión

En toda la lectura se observa en como los métodos y los sistemas se encarga de cada una de las que ocupa cada una de ellas y que se encarga de aplicar las técnicas utilizadas en los sistemas de los médicos y de parte de la medicina se encarga de relacionar con la medicina tradicional en la que trabajan. Se observa en como los primates se van formando ya más razonables y con un mejor desarrollo de los cerebros hasta que se fue evolucionando y ya quedo el ser humanos como tal.

Bibliografía

Breve introducción a la Antropología médica, medicinal anthropology research center

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/37affd92cfe801e658e4f0e5ea9c9c91.pdf>

1. Solana Ruiz JL. Bioculturalidad Homo demens. Dos jalones de la antropología compleja. Gazeta de Antropología. 1996 (citado 10 Seo 2012). Disponible en:

http://www.ugr.es/pwllac/G12_03JoseLuisSolana_Ruiz.html

El origen la vida y la evolución de las especies: ciencia e interpretaciones Antonio Pardo
Departamento de Humanidades Biomédicas Facultad de Medicina Universidad de Navarra
Pamplona

<https://www.unav.edu/documents/6709261/2bc95535-e768-47f2-9fb4-9934187a0f26>

Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) Revista Origen y evolución del ser humano
Ana Barahona Francisco J. Ayala La biología precede, la cultura trasciende.

<http://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>

Investigación y ciencia, sociedades primates, Luis Alonso, Chicago, 2012 (Alonso, 2012)

<https://www.investigacionyciencia.es/revistas/mente-y-cerebro/evolucion-del-pensamiento-575/sociedades-primates-11069>

<http://adnimalsfree.org/por-que-los-animales>

Sebastià Serrano, © Mètode 2003 - 39. Del grito a la palabra - Disponible solo en versión digital.

Otoño 2003 <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>
Topete Lara, Hilario Hominización, humanización, cultura Contribuciones desde Coatepec, núm. 15, julio-diciembre, 2008, pp. 127-155 Universidad Autónoma del Estado de México Toluca, México <https://www.redalyc.org/pdf/281/28101506.pdf>

El poder de los símbolos. Magia, enfermedad y acto médico César Ceriani Cernadas (Cernadas, 2006)

https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachments/47/documentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf

Medicina tradicional DR. ÁNGEL ALAN JIMÉNEZ SILVA, julio-agosto 2017

http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf

Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural Eduardo L. Menéndez

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/2edfaf2d9e3f2d8800d2706a0950bb04.pdf>

Fatma al-Maskari, <https://www.un.org/es/chronicle/article/enfermedades-relacionadascon-el-estilo-de-vida-unacarga-economica-para-los-servicios-de-salud> Rev Cubana Estomatol v.41 n.3 Ciudad de La Habana sep.-dic. 2004, Cambios del modo y estilo de vida; su influencia en el proceso salud-enfermedad http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0034-75072004000300009 Salud masculina: estilo de vida, enfermedades y riesgos

<https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0716864014700070>

PPX200502ZU1935 / ISSN 1856-1594 / By Fundación Unamuno / Amparo Holguín, Víctor

MartinFiorino (2019) EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO:

UNA REFLEXIÓN NECESARIA <http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>